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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．東近江は一つの

道路整備について

２．市街化区域の見

直しについて

３．活気あふれるま

ちづくりとは東近江

市における能登川の

役割は

(1)都市計画道路網の見直しについて考えを
伺う。

(2)鈴鹿から琵琶湖まで一本の道路整備につ
いて考えを伺う。

(3)市、県、国が一体となった道路整備により、
簗瀬交差点の渋滞緩和や、ドリームハイツ、

阿弥陀堂、川南地区の治水問題が解決できる

のではないか、考えを伺う。

(1)市街化区域と市街化調整区域の抜本的な
見直しについて考えを伺う。

(1)まちづくりについての市長の見解を伺う。
(2)東近江市にとって能登川は玄関口なのか
考えを伺う。

(3)能登川の役割として、能登川は副都心との
認識でいいのか考えを伺う。
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